



## PRESSEMITTEILUNG

### Hannover Congress Centrum: Mönninghoff verfehlt Ziel

Der Betriebsausschuss des Hannover Congress Centrums (HCC) beriet heute unter anderem den Jahresabschluss für das Geschäftsjahr 2010.

„Es wurde deutlich, dass der für das HCC zuständige Dezernent, Herr Mönninghoff, sein Ziel der schwarzen Null verfehlt hat! Selbst das auferlegte leichtere Ziel, ein ausgeglichenes operatives Geschäftsjahr vorzulegen, hat er nicht erreicht. Stattdessen wurde das Jahr 2010 mit einem Minus von 129.000 Euro abgeschlossen.

Hierbei sind das strukturelle Defizit, das rund 2,8 Mio. Euro beträgt und zusätzliche weitere Kosten nicht mit eingerechnet. Insgesamt verbucht das HCC damit einen satten Jahresverlust von rund 3,77 Mio. Euro! Ausschließlich betriebswirtschaftlich betrachtet läuft das HCC defizitär, so **Jens-Michael Emmelmann**, wirtschaftspolitischer Sprecher der **CDU**-Ratsfraktion.

In der heutigen Sitzung wurden zudem die Investitionen zugunsten der Nachhaltigkeit vorgestellt.

„Dabei handelt es sich um standardisierte und übliche Investitionsmaßnahmen, wie beispielsweise Perlatoren an Wasserhähnen und den Austausch von Leuchtmitteln gegen energiesparendere Varianten. Diese Investitionen sind richtig und wichtig, um für das HCC keinen Wettbewerbsnachteil zu erreichen und gegenüber dem Markt nicht in Rückstand zu geraten“, so **Jens-Michael Emmelmann**. „Die Energiekosten eines solchen Unternehmens werden in der Zukunft noch viel deutlicher die Wettbewerbsfähigkeit bestimmen. Insgesamt wird zukünftig für einen Marktvorteil das Gesamtkonzept entscheidend sein, was bei den „Leuchtmitteln“ beginnt und bei einer Gesamtbetrachtung aller eingesetzten Rohstoffe für eine Veranstaltung endet. Ich möchte jedoch betonen, dass ein großer Dank der Mitarbeiterschaft des HCC gebührt, denn sie haben sich bei verschiedenen Maßnahmen zur Kostenreduzierung vorbildlich verhalten und diese überhaupt erst ermöglicht.“, so **Jens-Michael Emmelmann** abschließend.

Für Nachfragen steht Ihnen unser wirtschaftspolitischer Sprecher, Jens-Michael Emmelmann unter der Tel.-Nr.: 0172 – 51 20 675 zur Verfügung

**27.06.2011**